



## Gemeinderatsnachrichten

Der Gemeinderat Grellingen hat an seiner Sitzung vom 02. Dezember 2024 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Die Festlegung der Schalteröffnungszeiten der Verwaltung für die Feiertage ab 2025. Diese sollen zukünftig in der Kompetenz der Verwaltungsleitung liegen. Die Beschlüsse werden dabei nach wie vor immer in Anlehnung an die kantonalen Vorgaben gefasst.
- Planung über Umfang und Art der Leistungen seitens Bauverwaltung (Kompetenzzentrum Bau Laufentaler Gemeinden) für das Jahr 2025.
- In Bezug auf die Erschliessung «Sunnefeld» wird eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben, um die Kosten/Nutzen für die Übernahme der Strasse durch die Gemeinde genauer zu prüfen.

Zudem nimmt der Gemeinderat zur Kenntnis, dass die Gemeinderats-Beschlusnummern ab 1. Januar 2025 eine spezifischere Nummerierung erhalten.

Grellingen, 10. Dezember 2024/dsc